
Conferencia director de la RAE
Publicado en Colegio Mayor Universitario Jaime del Amo 
(https://www.jaimedelamo.org)

 

Conferencia director de la RAE
  Enviado por editor el Mar, 12/01/2016 - 22:48 
  
La Comisión de Literarias del CMU Jaime del Amo viene realizando un curso académico muy intenso,
despuntando como una de las Comisiones más activas del Área de Culturales.

Una de las actividades que su delegado, el colegial Andrés Salinas Fernández, se había propuesto
como estrella para este año, era traer alguna persona de renombre dentro del mundo del arte
escrito. Y la tarde del martes 12 de enero ha cumplido con creces su compromiso.
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Que mejor figura que el propio director de la Real Academia Española, D. Darío Villanueva Prieto,
elegido el 11 de diciembre de 2014 y oficialmente en el cargo desde el 8 de enero de 2015.
Actualmente es también el presidente de la Asociación de Academias de la Lengua Española
(ASALE), que unifica países hispanohablantes de cuatro continentes.

D. Darío Villanueva es licenciado en Filología Románica por la Universidad de Santiago de
Compostela y doctor en Filología Hispánica por la Universidad Autónoma de Madrid. Catedrático de
Teoría de la Literatura y Literatura Comparada de la Universidad de Santiago de Compostela, de
cuya Facultad de Filología fue decano entre 1987 y 1990.
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En su ponencia, el director de la RAE ha hecho un repaso histórico de la institución que dirige, desde
su creación hasta la actualidad, un recorrido en el que ha destacado los momentos más relevantes
de la lengua española, y ha explicado cómo se enfrentan a los retos que han despertado las nuevas
tecnologías.

Al finalizar, D. Darío dejó plasmado en el Libro de Honor de nuestro Mayor su agradecimiento, ya que
esta tarde pudo rememorar su pasado como estudiante, también como colegial de un Mayor durante
toda su etapa universitaria.

Gracias y enhorabuena a todos los que han hecho posible esta conferencia.
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